

ゴッツ石島選手が母校でバレーボール教室を開催しました

5月13日(月)に、松伏第二中学校出身で全日本男子バレーボールチームの石島雄介選手が松伏町役場を訪れ、6月に開催される「FIVB ワールドリーグ2013」への意気込みや、中学校時代の思い出など、色々な話をしていただきました。



さらに、石島選手のご厚意により、5月18日(土)に母校松伏第二中学校で、石島選手が講師となり、「松伏町ジュニアバレーボール教室」を、昨年に引き続き開催しました。

この教室には、町内の小・中学生を中心に多くの子ども達が参加し、石島選手からスパイクの練習方法などを教わりました。また、試合形式の練習では、石島選手がコートに入り、子ども達にアドバイスを送りながら、一緒にプレーしました。

石島選手のコメント

「中学生のレベルが高いことにびっくりした。未来のバレー界を背負ってたつスターが松伏町からどんどん出てほしいです！」

ZOOM UP!

平成25年度吉川松伏少年消防クラブの入団式(25名)が行われました【4月21日】



入団式終了後、各チームに分かれ消防職員と一緒に消防業務を体験しました。

2013国際親善空手道選手権大会で、松伏在住の小川 亮さん、西原 朱花さんが優勝しました【4月27日】



70の国と地域の小中学生844名が出場した大会で、極真会館 下総支部松伏道場の小川さん(写真左)、西原さん(写真右)が優勝しました。

ミライフ株式会社より、童話賞作品集を寄贈いただきました【4月24日】



「幼い子どもたちが明るい未来を見つめ、素直で活発な人間形成にお役立ていただきたい」と、500冊の児童書をいただきました。児童書は児童館、子育て支援センターでご覧いただいています。

松伏町体育協会表彰式が行われました【5月12日】



中央公民館で表彰式が行われ、平成24年度中に各スポーツ部門で活躍された選手の方々(個人32名、団体8団体)が、名誉ある賞を受賞されました。

今月の表紙



田植え体験学習では、学校応援団4名の皆さんから米作りの大切さや、苗の植え方などの指導を受け、43名の5年生が田んぼに苗を植えました。